

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.7 2022.4.27 文責 上谷基博

スタートタイムを充実させよう。

かなり暑くなってきましたね。本校では25日(月)から夏服への移行期間がスタートしています。

年度初めの三者懇談会が終了しました。事情でまだ行っていない人もいるかもしれません、新しい担任の先生そしてお家の方といろいろお話をしましたか。間もなくゴールデンウィークがスタートします。お互いに有意義なものにして行きたいですね。



<読書する2年生のみなさん>

さて本題に入りますね。スタートタイムについてです。校時上は8時30分からとなっていますが、ここ最近は実質8時25分から始まっている感じです。1.2年生は読書です。自分で読むべき本を準備して、毎日短時間ですが継続して読み進めていきます。多感な中学生時代に読書することはとても大切です。読書を通じて、文化や思想などいろんな見聞を深めることができます。朝、教室を回っていて、クラスに何人かずつ、まだ本を準備できていない人がいるように思います。学級文庫を借りるのも1つですが、毎日同じ本を続けて読まないといけませんよ。毎日読む本が変わるのは困ります。3年生は5教科の学習をしています。自分の力や意欲に応じた問題集(全4種類から1つを選択しています!)に毎日1教科ずつ取り組んでいます。基本は家で解いてきてスタートタイムの時間に答え合わせとやり直しを行うシステムです。どうですか?そろそろ慣れましたか?きちんと家でやって来れますか?復習は何より大切です。毎日少しずつでも確実にやっていくと必ず力はつきます!早く終わらせて読書している人もいますね。もちろんOKです。明日の課題をやるものいいかもしれません。



<教科学習をする3年生のみなさん>

読書にせよ教科学習にせよ、毎日きちんと進めることができが何よりも大切なことです。継続は力なり!!

“ニコニコあいさつの日”を活性化して行こう!!



本校は7年前から『笑顔と元気』をキヤッチフレーズにしています。生徒会役員のみなさんがほぼ毎日校門前であいさつ運動をしてくれています。

先日配布された香芝市教育委員会発行の『毎月25日はニコニコあいさつの日～はじめよう、あいさつから～』にあるように、約10年前から市内の園・学校でニコニコあいさつ運動が展開されています。案内ビラには「豊かな心や規範意識・社会性を育むためにも、基本的な生活習慣である『あいさつ』に重点を置き、あいさつの励行に取り組んでいきます。」と書かれています。

上谷は毎朝、校門や昇降口でみなさん一人ひとりに目を見ながらあいさつするように心がけています。

多くの人が元気よくあいさつを返してくれます。とても気持ちが良いです。中には無言で通り過ぎたり、私の存在をスルーして向こうにいる友達に話しかけるなんて人もいたりします。

「まあ、いつかできるようになるやろ。」ぐらいに思うようになっています。1回目の今回は多くの先生方が一緒に取り組んでくれました。来月生徒・教員一丸となって、さらに盛り上がったニコニコあいさつ運動になればいいなって思っています。どうせなら君も一緒に校門前に立ってあいさつしてみませんか。参加待ってま~す!!

靴(かかと)を揃える。心を揃える。

昨年度後半、現3年生は昇降口の下駄箱内の靴を揃える取組を展開してくれました。毎朝様子を見ていたら、一人ひとりともていねいに靴を入れていました。しかし年度が変わってからは正直クオリティが落ちていると感じます。「チェックがあるから揃える」ではなく“習慣化”というかオーバーに言うなら“自分の生き方”として取り組んでほしいな。そして1.2年生のみなさんも3年生と同じように取り組んでほしい。トイレのスリッパも同様です。次に使う人のためにきちんと揃えてほしい。こういうことがきちんとできる人たちが通う学校にしていきたいんです。

